

# Berrocal se alía y Epsy podría entrar Se siguen moviendo fichas

◆ **SHIRLEY SANDÍ**  
ssandi@lateja.co.cr

**El ambiente político**  
sigue agitado.

El exministro Fernando Berrocal le dio al fin la adhesión al alcalde Johnny Araya después de mucho güiri güiri.

“Sí hemos negociado, pero no puestos, posiciones ni prebendas (beneficios)”, aseguró Berrocal,



quien estuvo a punto de llorar más de una vez mientras habló.

Le pasó lo mismo que a los televidentes cuando vieron sus comerciales de mal gusto.

“Le pedía a don Fernando Berrocal que coordine un programa de acciones para los prime-

ros seis meses de gobierno”, mencionó Araya, quien ahora es el candidato único del PLN.

Araya aseguró que muchos dirigentes que apoyaron a Rodrigo Arias se están uniendo a su movimiento y que él se puede mantener en su puesto hasta el día de las elecciones porque nada se lo impide.



Por otra parte, para hoy está prevista una reunión de dirigentes del PAC y el PUSC para conversar sobre una posible alianza opositora.

Ayer trascendió que la exdiputada Epsy Campbell podría lanzarse como precandidata. Su vocero, Paulo Díaz, informó que dentro de tres días se referirá a este tema.

La acompañarían Ruth Montoya, Marta Zamora, Francisco Molina y Víctor Morales.